
42. Caminando con Dios (Salmos 139:24)

"Y ve si hay en mí camino de perversidad, y guíame en el camino eterno." Este versículo refleja el deseo de caminar con Dios en todo momento, permitiendo que Él examine nuestros corazones y nos guíe hacia una vida de rectitud.

Caminar con Dios no es solo una acción física, sino una actitud constante de entrega y sumisión a su voluntad. Al caminar con Él, nos aseguramos de estar en el camino de la justicia, buscando su dirección en todo lo que hacemos.

Los jóvenes cristianos deben permitir que Dios guíe sus decisiones, pensamientos y acciones. La vida cristiana es un caminar diario con Él, confiando en su sabiduría y permitiendo que transforme nuestro corazón.